

Chers parents,  
Mes chers élèves,

Tout d'abord, j'espère que vous allez bien ! Surtout, respectez bien les consignes de confinement afin de vous protéger et protéger les autres.

Je tenais à partager avec vous le texte d'un autre enseignant, plein de bons sens et d'intelligence (selon moi).

Ne vous inquiétez pas !

Ce n'est pas parce que l'école est fermée pendant quelques semaines que vous allez devenir illettrés, attardés, incompetents ou dépressifs...

Au contraire, cela ne changera strictement rien à votre vie et vous allez peut-être même en ressortir meilleurs !

Plutôt que d'attendre, le nez collé à votre ordinateur, PS4 ou tel, un éventuel message de l'école pour un travail, une participation dans une classe virtuelle ou une vidéoconférence (ce qui ne servira à rien de toute façon), profitez-en pour mettre en pratique tout ce que l'école vous apprend.

Faites du sport, apprenez à cuisiner, jouer d'un instrument de musique, peindre, coudre, jardiner, tricoter, bricoler, réparer, transformer, dessiner, chanter, danser, coder, créer... Il y a plein de tutos sur internet. Vous pouvez toujours trouver un sujet qui vous passionne.

Plantez un arbre, une graine, méditez, rêvez, lisez, détendez-vous, prenez le temps qu'il faut. Enfourchez votre vélo et partez à l'aventure dans les bois et les campagnes. Observez la nature, la faune, la flore... Comment vous sentez-vous alors ? Observez vos émotions.

Aidez, aimez et apprenez à mieux connaître vos parents, grands-parents, frères/sœurs, cousins, vos amis. Demandez-leur des anecdotes, des histoires de vie. Jouez, riez et partagez vos aventures sur Snap, Messenger ou autres... si vous le souhaitez.

Soyez curieux et passionnés par tout ce que vous faites.

Prenez soin de vous et des autres,

Madame Stéphanie

PS : Je reste disponible via l'application Classe Dojo et par mail [stephanierasson3010@gmail.com](mailto:stephanierasson3010@gmail.com)